



平成 26 年度 第 4 号
(12 月発行 通算 第 81 号)
発行・編集
愛知県立吉良高等学校

高等学校男女共同参画推進事業

本校は本年度、「高等学校男女共同参画推進事業」の研究指定校となり、2年生の普通科では、公民科、保健体育科、家庭科及び総合的な学習の時間に様々な活動をしてきました。

主な活動は、6月には育児休業を取得した男性の方をお招きして座談会を開催し、7月には、保育園での園児とのふれあい体験、10月には、妊婦の疑似体験をしました。また、生後3か月から11か月までのお子さんと親御さんを学校にお招きして赤ちゃんとのふれあい、親御さん（パパ・ママ）や保健師さんからお話を伺ったりしました。

いずれも普段の授業ではできない貴重な体験で、多くのことを学びました。小さな子どもとふれあう時の生徒の表情はとても優しく、いつもとは違った生徒の側面を見ることができました。



多様な学習成果の評価手法に関する調査研究

文部科学省の事業を愛知県教育委員会が委託され、県内の5つの高校で研究が続けられています。吉良高校は西三河地区で唯一の研究協力校として「地理歴史・公民科」の研究を行っています。

平成26年9月25日（木）に「倫理」の研究授業を行いました。



きらいサロン

9月30日（火）14：10～会議室にて生活文化科3年78名が吉良町在住の高齢者の方々と交流しました。



おもてなし実習

10月29日（水）12：00～調理室にて生活文化科食物調理コース36名が保護者をお招きしておもてなし実習を行いました。



【鉄道研究部】

守ろう「にしがま線」!

幡豆・友引市で鉄道模型を展示



吉良高校に入学したら鉄道研究部に入部しませんか? 通常活動では、部室で鉄道ジオラマを制作しています。

鉄道ファンだけでなく、模型好きの人、社会貢献活動してみたい人、大募集中です。

夏休み

鎌倉に研究旅行
に行ってきました!
た!

【野 球 部】

2014秋季リーグ 県大会出場!

2014オール三河大会 ベスト8!!



きらまつり <ボランティア> 吉良レスポ大会

11月8日、9日、吉良コミュニティ公園にて開催された「きらまつり」。吉良高生も受付や着ぐるみボランティアでお手伝いしました。また、生活文化科の生徒は吉良の塩を用いたお菓子や手芸品を販売しました。

11月2日(日)の吉良地区レスポ大会(福祉団体レジャー・レクリエーション・スポーツ大会)。ダンスの時は、私たちお手伝いスタッフも参加し、一緒に楽しみました。



西尾市総合防災訓練

11月5日(水)西尾市の総合防災訓練である「地震・津波防災訓練」に参加しました。全校生徒がシェイクアウト訓練を行った後、近くの正法寺山に避難しました。この日は、西尾市全体の防災訓練で、白浜小学校・白浜保育園、そして地元町内の方々との合同避難訓練でした。



愛知県副知事さん、榊原市長
さん、西尾市危機管理局の方々
と一緒に避難しました。

